



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC

AVIS D'ASSEMBLÉE PUBLIQUE - RÈGLEMENT NUMÉRO 251-13

(Ensemble du territoire de la Municipalité)

La soussignée donne avis public à l'effet que le Conseil municipal, à la suite de l'adoption du projet de règlement numéro 251-13 par la résolution numéro 2022-05-147 en date du 18 mai 2022, tiendra une assemblée publique de consultation le 6 juin 2022, à 18h30, en la salle du Conseil, au 481, Route 203, à Havelock.

Le règlement projeté aura pour conséquence d'introduire des dispositions relatives aux remblais et déblais ainsi qu'à l'éclairage des serres.


Le règlement projeté vise à modifier le Règlement de zonage numéro 251 afin de régir :

- les travaux de remblais et déblais, notamment à l'égard des nivellements de terrain et des matériaux de remblais autorisés et prohibés;
- l'éclairage intérieur en période nocturne des serres, notamment par l'obligation de l'utilisation de rideaux occultants verticaux et horizontaux qui permettent de limiter la fuite de lumière vers l'extérieur.

Ce projet ne contient pas de disposition susceptible d'approbation référendaire.

Le projet de règlement est disponible pour consultation à l'hôtel de ville situé au 481, Route 203, à Havelock. L'horaire d'ouverture de l'hôtel de ville est, à l'exception des jours fériés, du lundi au jeudi de 9h00 à 12h00 et de 13h00 à 15h00, ainsi que le vendredi de 9h00 à 12h00.

Donné à Havelock, ce 25 mai 2022.


Mylène Vincent
Directrice générale et greffière-trésorière



PUBLIC NOTICE

NOTICE OF PUBLIC MEETING - BY-LAW NUMBER 251-13

(Entire territory of the Municipality)

The undersigned gives public notice that the Municipal Council, following the adoption of draft by-law number 251-13 by resolution number 2022-05-147 dated May 18, 2022, will hold a public consultation meeting on June 6, 2022, at 6:30 p.m., in the Town Hall, at 481 Route 203, in Havelock.

The proposed by-law will result in the introduction of provisions relating to fill and excavations as well as lighting for greenhouses.


The purpose of the proposed by-law is to amend Zoning By-law Number 251 to regulate

- fill and excavation work, particularly with respect to land levelling and authorized and prohibited fill materials
- the interior lighting of greenhouses at night, in particular by requiring the use of vertical and horizontal blackout curtains to limit light leakage to the outside.

This project does not contain any provision subject to referendum approval.

The draft by-law is available for consultation at the Town Hall located at 481, Route 203, in Havelock. The opening hours of the Town Hall are, with the exception of statutory holidays, Monday to Thursday from 9:00 a.m. to 12:00 p.m. and from 1:00 p.m. to 3:00 p.m., and Friday from 9:00 a.m. to 12:00 p.m.

Given in Havelock, this 25th day of May 2022.


Mylène Vincent
Director General and Clerk-Treasurer